## BT vom 15.12.18

## Spende fürs Jugendheim

Kiwanis Club Achern übergibt Veranstaltungserlös

Baden-Baden (red) – Der Kiwanis Club Achern spendet an das Kinder- und Jugendheim Baden-Baden einen Betrag in Höhe von 4250 Euro. Kiwanis-Präsident Johannes Bürkle hatte die Einrichtung schon in früheren Jahren unterstützt. Schnell war die Entscheidung gefasst, das Kinderund Jugendheim mit dem Ergebnis eines "Charity Brunch" zu fördern. Gabriele Striebel von der Striebel Stiftung hat dazu laut einer Mitteilung gerne einen großen Beitrag geleistet. Bei der Spendenübergabe konnten sich die Mitglieder des Kiwanis Clubs ein Bild von der Arbeit vor Ort machen. Achim Meier (Kaufmännischer Geschäftsführer) und Andrea Hesch (Pädagogische Geschäftsführerin) freuten sich über die Spende und die damit zum Ausdruck gebrachte Wertschätzung. Das Geld wird zur Anschaffung von Spielgeräten verwendet.



Große Freude: Der Kiwanis Club Achern spendet für das Kinder- und Jugendheim.